

瀬戸草加市副議長

就任を祝う友の会

「草加新市立病院建設問題」で、市長提出の補正予算案が否決された全国的にも前代未聞のニュースが飛び出した昨年11月の臨時議会は注目された。瀬戸君はこの混乱の中で他の多くの議員の支持を受け、翌12月の臨時議会で副議長に選任された。

その瀬戸健一郎副議長の就任を祝わうと、呼びかけ人代表高橋茂仁さん発で、議員の仕事を専業職業として高めてきたパイオニアが、「会費無し、酒無しで」対話集会をやります……との、案内状がと

どいた。

3月2日(日)午後2時から午後4時まで、場所は草加文化会館3階会議室。約100人が集まった。

内容は……「どうなっているの！最近の政治」と題した、政局対談。ホスト＝瀬戸健一郎草加市議会副議長、ゲスト

＝青木一能氏(日本大学教授・NIVキャスター)が、中

央の政治、地方の政治を語り、熱気を帯びた。

市議会議員クラスでは、草加市で初めての催事。集った人たちは、身近な政治がわかるような気がした。無党派層の私たちに、チャンスをあたえてくれた……など、好意的な声が多かった。

瀬戸さんは……貴重なアンケートを大切に、こうした集会を重ねながら政治への理解、市民の声を市政に反映したい……と話していた。

迎えた3月定例会市議会は、一般質問に端を発して議会は混乱。10条委員会、懲罰動議まで飛び出し、議長を補佐しての手腕が問われた。

就任を祝う友の会



瀬戸健一郎副議長